

Neuchâtel

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **85 (1997)**

Heft 1404

PDF erstellt am: **09.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-281200>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Photo Claudia Leuenberger

8 mars, Journée Internationale de la Femme

Vous êtes les bienvenues afin de poser toutes les questions que vous n'avez jamais osé poser à une Madame Égalité, ma foi, controversée lors de sa nomination. Mais comme disait l'autre, laissons du temps au temps avant les jugements définitifs.

Le 6 mars, la même déléguée abordera le thème de la violence conjugale lors d'une rencontre au Château. Pour plus de renseignements, s'adresser à Claire-Jeanne Mojon, au 032 721 16 92.

Genève



Cette année, le canton va être en effervescence en cette Journée internationale de la femme. Avec tout d'abord une journée conférence-débat-ateliers au **Centre International de Conférences de Genève, CICG, rue de Varembe 15**, organisée par le Bureau de l'égalité, le collectif du 14 juin et la Conférence romande des déléguées à l'égalité. Thème de ce samedi 8 mars: **Les enjeux de la participation des femmes à la vie politique à l'aube de l'an 2000. Horaire de 10h à 17h15.**

Les ateliers, au nombre de trois, traiteront des mesures concrètes pour améliorer la représentation des femmes en politique (animé par Thanh-Huyen Ballmer-Cao, professeure à l'Université de Genève), de la sensibilisation et de l'éducation des femmes à la politique (animé par Christine Pintat, de l'Union Interparlementaire - voir article en p. 8), et du rôle des associations dans la mobilisation des femmes en politique (animé par Silvia Ricci-Lempen, journaliste, philosophe et écrivaine). Ils ont lieu de 13h30 à 15h30, et il faut s'inscrire pour y participer. Pour plus d'information, adressez-vous au Bureau de l'égalité, tél.: 022/ 301 37 00.

12h Place du Molard

Un moment de solidarité internationale pour faire entendre la voix des femmes pour la paix dans la région des grands lacs. Un rassemblement organisé par l'Association des femmes d'ori-

gine africaine qui nous disent qu'en cette journée internationale de liesse, il ne faut pas oublier les femmes qui souffrent à travers le monde. Et en particulier dans cette Afrique des Grands-Lacs où les drames se sont amplifiés ces quatre dernières années au Rwanda, au Burundi et dernièrement au Zaïre. Des mères et des enfants errent dans la nature. L'indifférence internationale est quasi totale. Pour briser cette indifférence, rejoignez-les à la Place du Molard. Ou bien faites un don de soutien, dès 5 francs, pour des actions humanitaires que l'association va organiser: Banque Cantonale de Genève compte Z 775 74 21.

17h Grütli av. Général-Dufour 16

La Fondation Dr Ida Somazzi a décidé d'honorer une jeune femme, Hélène Vonlanthen Charmillot, qui élève avec son conjoint une petite fille orpheline et sidéenne ainsi que ses deux frères, donnant ainsi l'exemple d'un engagement hors du commun. L'association Belle Toile, qui s'occupe de la prise en charge d'enfants malades, sidéens ou handicapés, sera associée à la remise du prix. La remise du prix à Genève est une première. Christiane Langenberger-Jaeger, présidente de la fondation, introduira la cérémonie. Au programme: éloge de la récipiendaire par Claude Schauli, de la TSR, intervention d'Hélène Vonlanthen Charmillot, extraits de Tell Quel, et enfin présentation de Belle Toile par Philippe Grand, de la TSR.

20h30 Fonction Cinéma, Rue Général-Dufour 16

Le 8 mars est précédé d'une

semaine Films de femmes, organisée par Espace Femmes International EFI et le Collectif du 14 juin de Genève. Des films qui circulent dans 14 villes suisses: Bâle, Berne, Bienne, Brigue, Frauenfeld, Fribourg, Genève, Lausanne, Lugano, Lucerne, Neuchâtel, Soleure, St. Gall, Thusis. A Genève, vous pouvez les voir du 3 au 8 mars. Le film de la soirée du 8 mars, s'intitule *Bhaji on the Beach* (GB 1994). Neuf femmes veulent fuir le train-train quotidien, oublier maris, jobs et parents, simplement s'amuser le temps d'une journée. Il s'agit de se rendre à Blackpool, le paradis des plaisirs de la côte ouest britannique. Mais il n'est pas facile d'allier tradition indienne mode de vie et morale modernes. De nombreuses surprises les attendent. La jeune réalisatrice anglo-indienne Gurinder Chadha a trouvé, pour son premier film, le ton léger d'une comédie réaliste dans la droite ligne du «New British Cinema» d'un Stephen Frears, Hanif Kureishi, Ken Loach ou Mike Leigh. *Pique-nique sur la plage* est un film de femmes que les hommes verront avec plaisir.

Neuchâtel



Le Centre de liaison des sociétés féminines neuchâteloises organise le **10 mars à 20h** son assemblée générale au Centre **P.O.I.N.T., av. de la Gare 41**. Après la partie statutaire, elle recevra une invitée de choix en la personne de Martine Kurt, la déléguée à la politique familiale et à l'égalité qui parlera de son travail et de ses projets.

Valais

**Samedi 8 mars
9h à 16h**

La partie conférence le matin, le repas et la garderie pour enfants, se tiennent dans l'Aula de l'Ancien Collège de la Planta à Sion, la partie ateliers se déroulera de 13h30 à 16h. à l'École supérieure de Commerce, Chemin des Collines 50, St-Guérin

Thème de la journée: **Le rôle de la femme dans la santé.**

Deux conférences le matin, et 17 ateliers l'après-midi au menu de la **11^{ème} Journée valaisanne de la Femme en Valais**. Les ateliers sont marrainés par une des vingt associations féminines affiliées au Centre de liaison des associations féminines (CLAF). Les thèmes abordés vont du rôle de la femme dans l'alimentation familiale, aux maltraitances en passant par les familles monoparentales et la femme gardienne de la santé. Les ateliers sont suivis d'une séance de compte rendu.

L'ambition de cette journée étant de sensibiliser les femmes, et la société en général, au rôle important de prévention qu'elles exercent, sans avoir toujours conscience de son importance indéniable. Et de constater que ce rôle n'est que peu reconnu par la société, pour des raisons telles que les difficultés d'attribution de valeur à l'activité ménagère et éducative par les assureurs et autorités légales. Il est intéressant de noter que ce travail profane n'est pas plus reconnu par les intéressées. Il n'est d'ailleurs pas nommé travail.

Les femmes, dans le monde,